



mambo

## OUR VISION OF THE COTTON MARKET 05/08/2024

Month	22-Juillet	05-Août	Variation	Indices	22-Juillet	05-Août	Variation
DEC 24	70,78	68,30	- 3,50 %	EUR/USD	1,0886	1,0954	+ 0,62 %
MARCH 25	72,72	69,80	- 4,02 %	COTLOOK	82,35	79,35	- 3,64 %
MAY 25	74,29	71,14	- 4,24 %				

SCROLL DOWN FOR ENGLISH VERSION

Alors que nous nous attendions à sombrer dans une douce léthargie dans la moiteur de l'été, rythmée par les exploits olympiques des athlètes, voilà que l'actualité brulante nous rattrape.

La situation a pris un tour nouveau au Bangladesh, où après des émeutes sanglantes ce weekend, le pays est de nouveau paralysé, alors que la Première Ministre aurait remis sa démission et quitté le pays. L'armée est à nouveau positionnée et trois jours fériés sont décrétés jusqu'au jeudi 8 août. Difficile à ce stade de dire si cela suffira à calmer le mouvement insurrectionnel qui règne dans tout le pays qui aurait déjà fait plus d'une centaine de morts. Pour voir les choses par le petit bout de la lorgnette toutes les affaires en cours sont gelées tout comme les règlements.

D'un autre côté la situation au proche orient a atteint un point de tension extrême suite à la mort du chef politique du Hamas en plein Téhéran, ainsi qu'aux exécutions ciblées de chefs militaires du Hamas et du Hezbollah. La riposte ne saurait être diplomatique sans faire perdre la face à l'Iran et place le reste du monde Sunnite en porte à faux : soutenir des représailles de grande ampleur au risque de déplaire à l'occident, ou l'appuyer et déplaire à la rue arabe et Musulmane !

Ce point de rupture est sans doute ce que le Hamas espérait depuis ses attentats du 7 octobre.

La Russie, de son côté peut se réjouir de cette situation qui divise les États Unis dans l'attente d'un hypothétique retour aux affaires de Donald Trump.

Le monde de la finance ne s'y est pas trompé, toutes les bourses tremblent et le dollar perd du terrain face à toutes les devises.

Dans cet environnement incertain nous risquons d'avoir un été cotonnier et géopolitique de tous les dangers.



mambo

## OUR VISION OF THE COTTON MARKET 05/08/2024

Month	22-Juillet	05-Août	Variation	Indices	22-Juillet	05-Août	Variation
DEC 24	70,78	68,30	- 3,50 %	EUR/USD	1,0886	1,0954	+ 0,62 %
MARCH 25	72,72	69,80	- 4,02 %	COTLOOK	82,35	79,35	- 3,64 %
MAY 25	74,29	71,14	- 4,24 %				

Just as we were expecting to sink into a gentle lethargy in the muggy summer, punctuated by the Olympic exploits of the athletes, we're overtaken by breaking news.

The situation has taken a new turn in Bangladesh, where after bloody riots at the weekend, the country is once again paralyzed, while the Prime Minister has reportedly resigned and left the country. The army is once again in position, and three public holidays have been declared until Thursday August 8. At this stage, it's hard to say whether this will be enough to calm the country-wide insurrection, which has already claimed over a hundred lives.

To look at things from the small end of the spectrum, all pending cases have been frozen, as have all settlements.

On the other hand, the situation in the Middle East has reached a point of extreme tension following the death of the political leader of Hamas in the middle of Teheran, as well as the targeted executions of Hamas and Hezbollah military leaders. The response cannot be diplomatic without making Iran lose face, and putting the rest of the Sunni world at odds: support large-scale reprisals at the risk of displeasing the West, or support them and displease the Arab and Muslim street!

This breaking point is undoubtedly what Hamas has been hoping for since its attacks on October 7.

Russia, for its part, can rejoice in this situation, which is dividing the United States in anticipation of Donald Trump's hypothetical return to office.

The world of finance has not been mistaken: all stock markets are trembling and the dollar is losing ground against all currencies.

In this uncertain environment, we're in for a summer of cotton and geopolitics fraught with danger.